
c,auediences publiques Envoi par courrier et par télécopieur: (819)363-5866
sur lenvironnement

crQuebec

Québec, le 18 juillet 2012

Madame Marie-Pierre More!
Chargée de projet
BORALEX INC. ET BEAUPRE EOLE S.E.N.C.
36, rue Lajeunesse
Kingsey Fails (Québec) JOA 1 BO

Objet: Projet de parc éolien de la Seigneurie de Beaupré —4
dans la MRC de La Côte-de-Beaupré

Questions complémentaires du 18 juillet 2012 (DQ28, n° 37 à 42)

Madame,

Dans le cadre de l’audience publique sur le projet ci-haut mentionné, la commission du BAPE,
chargée de l’étude de ce dossier vous soumet les questions complémentaires suivantes dont les
réponses sont attendues d’ici le 20 juillet 2012.

Question 37

Est-ce que le Pont-Neuf et la section du rang Saint-Antoine jusqu’au début du
chemin de l’Abitibi-Price permettront ce type de transport en terme de
dégagement et de capacité portante?

Question 38

Combien de convois hors-norme prévoyez-vous pour la réalisation des projets
Seigneurie de Beaupré 2, 3 et 4?

Question 39

Quel est le temps de passage requis entre le Pont-Neuf et le chemin de l’Abitibi
Price pour un convoi hors-norme?

Question 40

Dans une même journée, quelle quantité de passages hors-norme serait
susceptible d’être observée?
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Question 41

Avez-vous un calendrier précis de ces livraisons? (Journée et horaire envisagé
pour chacun des passages)?

Dans l’affirmative, veuillez le déposer.

Dans la négative, veuillez en préciser les raisons.

Question 42

Prévoyez-vous diffuser l’information quant à l’horaire des convois hors-norme
auprès des citoyens des municipalités de Saint-Ferréol-les-Neiges et de Saint
Tite-des-Caps?

Il est également possible que d’autres questions vous soient acheminées ultérieurement au cours
de la période du mandat.

Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous prions d’agréer,
Madame, l’expression de nos sentiments les meilleurs.

Marie-Joee Harvey
Coordonnatrice du secrétariat de la commission

louel01
Tampon 




